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Señores Asociados

Cumpliendo las disposiciones legales vigentes y las indicadas por nuestro Estatuto, ponemos a
vuestra disposición y consideración la Memoria, Balance General, Estados de Resultados, Cuadros
Anexos, Informe del Síndico e Informe del Auditor Externo, correspondiente al Quincuagésimo
cuarto ejercicio (54º), cerrado el 31 de diciembre del año 2020.

Informamos que el Balance del presente ejercicio se realizó con demoras en relación la fecha dispuesta
por el Estatuto. La pandemia por COVID que vivimos desde mediados de marzo del 2020, que obligó a
la institución a trabajar desde la virtualidad; sumado a que en ese momento renuncia la principal
empleada administrativa, obligando al sector a reorganizarse y capacitarse; fue el escenario que generó
el desbalance en el logro de los objetivos contables. 

Fue desde el 19 de marzo del 2020 que todos los argentinos estuvimos en aislamiento preventivo y
obligatorio por COVID, y que si bien los servicios de distribución de energía eléctrica, agua corriente y
alumbrado público se continuaron prestando; en un primer momento las oficinas permanecieron
cerradas hasta el 13 de abril del 2020. Luego se adecuaron para el tránsito aceptado de los socios y
personal operario; con el mismo esfuerzo que todos adecuamos nuestros espacios y modo de
vincularnos: no olvidamos las reuniones en el patio al aire libre con lo que estábamos, reuniones a la
distancia rogando que la señal y los dispositivos funcionen.  Oficinas unipersonales, con miedo a
compartir, temor al contagio, a llevar o traer el virus, a generar una institución aislada, que en más de
una oportunidad nos pasó. 

Nuestro personal administrativo durante el año 2020 estuvo compuesto por la Srta. Paola Díaz, Sra.
Delicia Carranza y Sra.Virginia Enis Ortiz, quien renuncia en marzo y en su reemplazo se contrata a la
Srta María Florencia Gaido, por orden de mérito de concurso 12/2017. Se define en consejo, luego de
reiteradas reuniones, que el personal administrativo trabajará de lunes a viernes, y ya no más los días
sábados, como se venía atendiendo hasta la fecha. 

Continuando con la mención del personal, decimos que en el área técnica continúan los Sres. Lucio
Rodríguez, Hugo Sosa y Fernando Galán y en marzo del 2020 se incorporó el Sr. Santiago Cassini,
seleccionado por el concurso convocado por la cooperativa en diciembre del 2019. 
En el área maestranza nos acompañó todo el año la señora Gisela Domínguez. 



como la zona del Calicanto, con acciones
tendientes al cuidado de la flora y fauna nativa. Se
recuerda que oficiamos como agente recaudador
de la cuota societaria de la Asociación Civil de
Fomento, para lo cual la Asociación provee listado
de sus socios activos. 

Y como siempre, se mantuvo la recaudación del
aporte voluntario para el Hospital Regional “Eva
Perón”, que en este ejercicio ascendió a la suma
de pesos doscientos setenta y cinco mil
cuatrocientos ochenta ($ 275.480,00) siendo
1180 los socios que contribuyeron. Los fondos
recaudados por nuestra Cooperativa se suman a
aportes de las demás cooperativas de la zona, y a
través de la Cooperadora del hospital, son
destinados a la ejecución de mejoras en la
infraestructura hospitalaria. 

El Salón Comunitario “Dr. Juan Carlos Barzola”
estuvo a disposición de los asociados sólo hasta el
inicio de pandemia COVID. Se recaudó por
alquiler de salón, la suma de pesos seis mil
noventa y dos ($6092,09). 

Sabemos que año a año, los socios apoyan con
su aporte solidario y voluntario a distintas
instituciones. 

En el año 2020, fueron 1076 socios contribuyeron
a la Escuela “Malvinas Argentinas” y al Jardín de
Infantes “Juanita Canessa” y se recaudó la suma
de pesos cuatrocientos veinte seis mil setecientos
sesenta y ocho ($ 426.768,00) durante el ejercicio.
Dichos fondos son administrados por las
instituciones según sus criterios y necesidades.

También en este ejercicio se continuó con el
apoyo económico a la Fundación Tantal, para su
gabinete de ayuda psicopedagógica a niños
escolarizados. Lo recaudado ascendió a la suma
de pesos setenta y nueve mil setecientos sesenta
($79.760,00) siendo 1001 los socios que
contribuyeron.

También fueron 1085 los socios que colaboraron
con la Asociación Civil de Fomento, reuniéndose
la suma de pesos trescientos ocho mil trescientos
cuatro ($ 308.304,00). Los fondos son destinados a
promover actividades deportivas y recreativas en
el barrio, así como a la mejora de espacios verdes 

Comunidad

Los asesores técnicos continuaron siendo: el Ing. Pablo Pedroni quien el 31 de julio de 2020 traspasa la
dirección y responsabilidad técnica en redes eléctricas al Ing. Germán Perticarari. En distribución de
aguas continuó la Ing. Elena Ramírez Frers y en el área de Higiene y Seguridad Laboral el Ing. Diego
Bollero.

Se mantienen los Contadores Juan Paulo Maldonado y Carlos Dianda en asesoría contable y auditoría
externa; y el  Dr. Javier de la Vega en asesoría legal. En el área de programación y software  el Sr.
Héctor Rosso y en redes e implementación tecnológica el Sr. Gastón Contreras. Un importante
avance en el área de comunicación estuvo a cargo de la Sra. Luciana Chiappara, Lic. en
Comunicación Social, quien ejecuta la propuesta del Lic. Nahúm Mirad convocado por la cooperativa
años anteriores.

Los Sres. consejeros titulares elegidos como presidente, secretario y tesorero 
cumplieron los compromisos asumidos en todos los asuntos institucionales, 

desempeñándose ante los requerimientos de cada caso. El Consejo de Administración convocó y se
celebraron 16 (dieciséis) reuniones Ordinarias durante el ejercicio 2020, de modo presencial y virtual

según el momento de año, adecuando los recursos tecnológicos propios e institucionales 
para cumplir con los objetivos de debate y tratamiento de las órdenes del día, sabiendo que la

virtualidad como modo de encuentro, fruto del aislamiento obligatorio y preventivo por pandemia de
COVID 19;  nos tomó a todos de sorpresa, y exigió adaptarnos a las circunstancias. 

 
El 23 de mayo del 2020 lamentablemente fallece nuestro tesorero Julio Casas, a quien recordaremos
siempre como una persona llena de raciocinio, defensor el bienestar grupal, con un fuerte sentido
de pertenencia al barrio y a la institución, de la que en varias oportunidades participó como miembro
de varios consejos. Su cargo fue ocupado por la protesorera Sra Erica María Kriger.



Facturado a los usuarios: 2.956.906 kwh,
Consumos propios en oficina, taller y depósito: 11.647.65 kwh
Consumo de las bombas de agua: 324.562 kwh
Consumo en Dispensario, Municipalidad y Asoc. de fomento: 2553.65 kwh
Alumbrado público: 266.359.89 Kwh.

Nuestra Cooperativa avanzó durante el ejercicio 2020 en la colocación de alumbrado público en
distintos sectores del barrio, de acuerdo a los solicitado por los socios y cumpliendo con el
mantenimiento de todos los existentes, de tal modo que a diciembre del ejercicio 2020 existen 496
instalaciones de alumbrado público en funcionamiento.

En el año 2020, se sumó el socio Gariglio como usuario generador de energía fotovoltaica. 

Recordamos que desde diciembre de 2017 se aplica la Ley de Seguridad Eléctrica, que implica
certificaciones de pilares, tableros e instalaciones domiciliarias para las nuevas conexiones.

En cuanto a las gestiones referidas a la Línea de Media Tensión – Alimentador Santa Mónica: Desde el
año 2018 se tramita con la Delegación Alta Gracia de EPEC, y Obras Públicas de la Municipalidad de
Santa Rosa un proyecto de la Nueva Traza; obra que permitiría la exclusividad de alimentación
eléctrica a nuestra Cooperativa. 

Este proyecto a comienzos del año 2020 estaba en tratamiento y consideración en el área de legales de
EPEC, como etapa obligada de gestión. Simultáneamente estás gestiones eran comunicadas al ERSEP
(Dr. Cristian Miotti), a fin de exponer la situación de la necesidad de aumentar la demanda para Santa
Mónica; fue así que se presentaron los pedidos de potencia pendientes de otorgar, a fin de proyectar
esta necesidad a largo y mediano plazo. 

Residencial ………….………...     902
Combinadas ………….……….        83
Comercial ……………….……...        61
Rural …………………...………......      180
Organismo Oficial ……....          1
Industrial ……………….………..          2

Durante el año 2020 se compraron a la Empresa Provincial de Energía de Córdoba (EPEC) 3.875.267
Kwh. El total de Energía suministrada por la Cooperativa fue de 3.562.030 Kwh,  volumen
discriminado de la siguiente manera:

Durante el año 2020 se agregaron 60 nuevas
conexiones, por lo que al cierre del Ejercicio 2020,
son 1229 las conexiones eléctricas reales,
distribuidas de la siguiente manera:

Pérdida
operacional

8,48%

Energía eléctrica

A continuación, informamos sobre los principales servicios 
de la Cooperativa durante el año 2020



En Energía Eléctrica, el Ejercicio 2020 arrojó un resultado NEGATIVO de 
Pesos: un millón ochocientos cuarenta y nueve mil seiscientos 
cuarenta y nueve con noventa y dos centavos  ( - $1.849.649.92)

 

En cuanto a la red existente; se repotenciaron las subestaciones trasformadoras de Tantal, de Sagrado
Corazón y  la de La Toma, colocando transformadores y capacitores según las necesidades de
potencia. Además se ha mejorado las líneas que suministran energía a los socios vecinos de Nahuascat
que están al margen norte del río Santa Rosa con 250 metros de nuevo tendido de línea de baja
tensión.

Agua Corriente

Se informa que durante este ejercicio se mantuvo en óptimo funcionamiento las bombas de
extracción e impulsión de agua desde el sector de “La Toma” a orillas del río Santa Rosa a la
cisterna en funcionamiento, llamada cisterna 1,  de modo totalmente automatizado.
Así mismo, continuaron operando las bombas presurizadoras que permiten llegar con el servicio a la
zona sudoeste, sector más alto del barrio y a la zona de Los Ciruelos y Monte guazú, uno de los
sectores más distantes. 

Durante el año 2020, 
se distribuyeron 133.080 metros
cúbicos y se concretaron 
53 nuevas conexiones, 
llegando así a un total de 1006
usuarios del servicio.



En la cisterna 2 se completaron las conexiones de salida, entrada y ensambles con el sistema de
bombas presurizadas. Se realizan las pruebas hidráulicas de control y luego se rellena nivelando el
terreno alrededor de la cisterna.

Se instalaron los respiraderos en la cisterna 2 y la empresa Maluvi realizó 2 capas de
impermeabilización interior durante el transcurso del año asegurando el excelente sellado de la
superficie interna. 

Se reacondicionó el gabinete de la bomba clorificadora de la cisterna 1 en funcionamiento, y se diseñó
el gabinete para la bomba y tanque de cloro para la cisterna 2.  

En el mes de febrero se realizó la visita de control preventivo de este sistema presurizado por parte de
la empresa HIDROMEC, lo que garantiza la estabilidad en su funcionamiento.

En la Nueva Estación de bombeo se han colocado válvulas con sus cámaras de fibra de vidrio, y
hormigón correspondiente. Se realizaron trabajos de pintura exterior e interior de la mampostería en las
salas de bombeo y sala de tableros de control. Además, se les dio tratamiento con pintura epoxi a las
compuertas del nuevo canal de bombeo. En el mes de diciembre se pone en funcionamiento a modo
de pruebas y ensayos la nueva estación de bombeo, verificando la óptima llegada del agua al predio de
la cisterna 1 y 2.  



En el predio del Bombeo Intermedio se han realizado conexiones de cañerías nuevas con antiguas e
instalación de accesorios en ese particular tramo de la red de agua. Además, se evaluaron las
instalaciones eléctricas necesarias para la demanda energética de la zona y se realizaron los cableados
subterráneos para las descargas a tierra de los tableros instalados. Todo ello trabajando con la Ing.
Elena Ramírez Frers. 

Recordamos que en el año 2019 se había invertido 
en tres lotes en la zona más alta del barrio, manzana 208 (Lote 10, 11 y 12) 

con la finalidad de montar un sistema de 4 cisternas de 250.000 litros,
 llegando así a la reserva de 1.000.000 litros. 

 
 

Durante el primer semestre del año 2020; en pandemia, se comienza con el acondicionamiento del
suelo; que según el estudio de suelo realizado implicaría remoción de terreno, apisonamiento, relleno
con áridos y compactación en la zona de la futura construcción.  Avanzado el año, ya reactivada la
actividad laboral para diversos rubros, se pone en marcha la obra de la cisterna 3.  Se construye la base
en todas sus etapas, preparación de las mallas y su hormigonado; quedando a fin de año todo listo para
el montado de las placas que constituirán las paredes, por la empresa constructora MALUVI.  

A modo de inversión se compró el equipo hidroneumático para el funcionamiento de la red en la
zona próxima a la cisterna 3. 

Y finalmente, en cuánto a la prestación del servicio en el sector de Once Rosas, se presentaron
dificultades de suministro durante los días de sequía. Desde la cooperativa se envía Carta Documento a
Recursos Hídricos dónde el Dr. de la Vega hace mención a los antecedentes de expedientes referentes
al aforo del sitio de captación, cuyo objetivo es dar a conocer el problema de sequía natural del arroyo
próximo al pozo de toma en Once Rosas, situación que se repite todos los años. Paralelamente se
trabajó en el acondicionamiento de la bomba para este pozo con la empresa Bio Flux de Rosario.

 
En Agua Corriente, el Ejercicio 2020 arrojó un resultado NEGATIVO 
de Pesos: tres millones trescientos ochenta y cuatro mil seiscientos

treinta y tres con treinta y cinco centavos. (-$ 3.384.633.35)



Mejoras en los
espacios físicos
de la cooperativa 

Durante el año 2020 se crea la Oficina
Técnica, reutilizando la salita que está
próxima al galpón.  
Se le ha reparado el techo y las canaletas
de desagüe pluvial, se pintó en su interior
y se adecuó la instalación eléctrica a las
normas de Seguridad Eléctrica vigentes.
Para facilitar desempeño de los técnicos
se armaron puestos de trabajo, con
tablero para planos, computadora con
autocad.  
A su vez se reordenó el galpón y el
depósito en el área de las cisternas,
dónde se acondicionaron los caños.   

Mejoras en Sistema
informático de la
cooperativa
 
Durante el 2020 se instaló un Server nuevo
Marca DELL; más adecuado a las exigencias
de las tres máquinas administrativas
trabajando en simultáneo, asegurando
operatividad y rendimiento en los próximos 4
años. 

Avances en
comunicación:
una nueva imagen  

Fueron varias las reuniones virtuales, para
consensuar la nueva identidad; dónde se
planteaban propuestas, surgía el debate, se
redefinía la idea y así se llegó nuevo logo y
sus aplicaciones. 
Este proceso fue dirigido por la Lic. Candela
Pietropaolo en acompañamiento con la Lic en
Comunicación Luciana Chiapara a quienes
estamos agradecidos por facilitar la máxima
expresión de lo que deseábamos con el
nuevo logo: nuestro espacio, los colores de
nuestra naturaleza, nuestro trazo, nuestro
río, las huellas, nuestro relieve, el punto
donde confluimos…

Durante el año 2020 se crea un nuevo logo
institucional. 



Desde el área además se rediseñó la página web, creando en ella un apartado para la oficina
virtual. Allí aparecen en forma secuencial los documentos a completar por el futuro socio al
solicitar la admisión y la conexión de los servicios. Se generó así, un primer acercamiento a la
institución desde la distancia, una necesidad visualizada en pandemia. 

Avances en Seguridad 
Se ha contratado el Servicio de Emergencia Médica local SEM, para el espacio de la cooperativa y

anexos institucionales. Se instalaron cámaras de seguridad en la entrada principal de la cooperativa y

otras hacia el sur del edificio, desde donde se observa el área de depósito de los postes de madera y

cemento. Además, se construyeron cocheras para 4 vehículos con postes de madera reciclados y

media sombra, para uso del personal de cooperativa. 

Avances en  Flota de Rodados

de las condiciones de la grúa: es una

HIDROGRUBERT N 10.000 y que siempre

estuvo mantenida por el servicio de

mantenimiento de vehículos hidráulicos

SARTOR.  Se sabía que el camión necesitaba

algo de mantenimiento, en su aspecto

exterior, por lo que la decisión de compra

llevó su tiempo de análisis.  

Paralelo a ello se retomaron las gestiones

ante INAES para solicitar asistencia

financiera para la adquisición de una grúa

nueva y su camión. Se actualizó el expediente

con nuevos presupuestos, ante el INAES.

Recordamos que las gestiones se iniciaron a

fines del 2019 y se retoman a fines del 2020. 

 

Durante el año 2020 se reparó la hidro
elevadora con nuevo Motor honda 390,
recordamos que en el 2020 es el vehículo
para trabajos de izajes con el que cuenta la
cooperativa.

Vale destacar y agradecer a la cooperativa
de Santa Rosa su predisposición al préstamo
de la grúa en las ocasiones que se requirió. 
En octubre del 2020 mediante gestiones con
el gerente de la cooperativa de Embalse 
Sr Mauricio del Río se visualiza la posibilidad
de comprar una grúa con camión que dicha
cooperativa tiene a la venta.

Se comienzan con las averiguaciones acerca



En el mes de febrero se realiza la venta del lote 48 Manzana 80, propiedad de la cooperativa.
(Designación oficial MZ 42 LT 7 . Nomenclatura: 1202280301080005). Se recuerda que ese lote se
había adquirido varios años atrás con el fin de depósito de residuos, para su separación y reciclado.
Sabemos que en el 2020 el servicio de recolección de residuos está a cargo de la Municipalidad de
Santa Rosa, y dicho sitio no tenía uso.  

Como dijimos un hecho transcendente en pandemia fue la necesidad de contar con medios de pago
a distancia con tarjetas de débito, para lo cual desde el consejo se hicieron las averiguaciones en
Banco Credicoop y Banco Roela. El consejo actuante evaluó las propuestas y se decidió abrir una
cuenta en Banco Credicoop, muy cordialmente nos atendió en varias oportunidades su gerenta Sra.
Maricel Veglia. 

Otros avances institucionales

Al 31 de diciembre del 2020,  se mantienen las siguientes cuentas 
que se detallan a continuación:

Banco de Córdoba. Suc 339, Santa Rosa de Calamuchita 
Cuenta Corriente en Pesos nº 1721/07

CBU 0200339701000000172179
 

Banco Santander Rio.  Libertad 521- Santa Rosa de Calamuchita
   Cuenta Corriente en Pesos nº 453-000002426
                          CBU 07204535 20000000024268 

asociada a Cuenta Corriente en Pesos nº 453-000002433
CBU 07204535 20000000024336

Caja de Seguridad Módulo 4 Caja 11 
 

Banco Credicoop
Credicoop CTA CTE pesos 191-496-004629/8 

CBU 19104966-55049600462982 
desde 20/11/2020
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La Cooperativa continúa asociada a F.A.C.E. “Federación Argentina de Cooperativas
Eléctricas” y sigue siendo miembro del Consejo Regional de Cooperativas Eléctricas de
Calamuchita y del Instituto Coordinador de Consejos Regionales de Cooperativas
Eléctricas. Se ha asociado para la constitución de una nueva entidad cooperativa el 27 de
febrero del 2020. 

Movimientos de Asociados

Otros aspectos

Al 31 de diciembre del 2020 hay un total de 1345 Asociados. 

Dentro del ejercicio 2020 se registró un aumento de 81 nuevos asociados.  

Del total de asociados y no asociados, contamos con 

32 mujeres socias de nuestra Cooperativa, algunas en condominio.

El 27 de febrero del 2020 se llevó a cabo la asamblea
constitutiva de la cooperativa de cooperativas, nuestra
cooperativa representada por su presidente Carlos Nelson
Torres ocupa el cargo de Síndico Suplente. 

Se recuerda a los socios en 2019 se llevaron a cabo reuniones
con otras cooperativas del Valle y zonas aledañas, y se había
aprobado que nuestra Cooperativa integre una nueva entidad
cooperativa de segundo grado. El principal objetivo sería
unificar esfuerzos y recursos técnicos para la provisión,
gestión y comercialización común de los servicios
establecidos en el objeto de cada uno de los estatutos
sociales. La finalidad actual se centra en atender a la
prestación de internet a través de fibra óptica para la región.

Si bien el Consejo aprobó formar parte de esta nueva entidad,
la presente resolución es AD-REFERENDUM de la Asamblea
General Ordinaria. 



Conforme a lo informado en el

Balance 2020 y por lo dispuesto en

los Art.62 del Estatuto Social, Art.4

del Reglamento Interno y Art.25 del

Reglamento del Servicio Eléctrico,

podemos informar a cada socio la

cantidad de Acciones de la cual es

poseedor, información que queda a

disposición de los socios en la

Administración en los horarios

habituales de atención. 

Acciones de cada socio

A su vez, se informa que durante el año 2020 se realizaron aportes de membrecía al IFICOSEP
por la suma de pesos doce mil ($ 12.000).

Durante el 2020, está vigente el contrato con Telecom Argentina por el alquiler del espacio
que ocupan el equipamiento técnico telefónico y la antena que se sitúa a la entrada de
cooperativa, venciendo dicho contrato el 30 de noviembre de 2022.

Durante el 2020, se mantiene contrato con ITC por el alquiler del espacio para la antena hasta
dic del 2021. Recordamos que ITC otorga 4 abonos de internet y 2 de teléfono. 

Por otra parte, se informa que fueron renovadas y actualizadas todas las pólizas de seguro
para instalaciones, edificios, rodados, bienes muebles, robo de valores, personal, bombas de
agua y líneas eléctricas de la Cooperativa, a los fines de quedar resguardados ante cualquier
contingencia o daño involuntarios a terceros.



Esto es una síntesis de lo realizado durante el período 2020. En cuánto a la situación económica y
financiera de la Cooperativa, podrán juzgarla a través del Balance General, Estados de Resultados

y demás Cuadros Anexos, que seguidamente serán sometidos a vuestra consideración.-

Obras programadas para el  2021

Continuar con la estandarización,
normalización y ampliación de la red de agua
corriente y energía eléctrica.

Avanzar con la ejecución del plan de
adecuación de la red, con la instalación de
diversas cámaras y válvulas para optimizar su
funcionamiento, a medida que se intervenga
sobre la red.

Continuar con la instalación de hidrantes en
áreas estratégicas de la red de agua.

Considerar la instalación y mejoras en la
alimentación eléctrica para el funcionamiento
sincronizado de la captación de agua en el río,
con la estación de bombeo intermedio, y el
llenado de la Cisterna 1 y 2. 

Poner en funcionamiento la nueva cisterna 2 ,
de almacenamiento de agua construida junto
a la actual cisterna 1.

Continuar con la construcción de la cisterna 3
con el montaje de placas preformadas de
hormigón.  

Instalar las correspondientes cañerías de
impulsión hacia la cisterna 3, vincularla a la red
existente, y acondicionar el sector presurizado
en el sector suroeste. 

Continuar gestiones referidas a alimentador
exclusivo de Santa Mónica.

Continuar con el reemplazo de las líneas de
baja tensión de Cobre por cable
preensamblado y atender al recambio de la
postación deteriorada.

Trabajar sobre la adecuación de las Redes
Eléctricas según la Reglamentación Vigente
(Instalación Eléctrica Apta) y adecuar las
instalaciones propias de la institución a los
requisitos exigidos para certificaciones de
espacios con concurrencia pública.

Llevar adelante el proyecto de ampliación de
nuestras oficinas, y demás espacios
necesarios para la vida cooperativa.

Mejorar la flota de rodados para tareas de
izajes.

Incorporar en el programa informático lo
referido al reclamo de los socios y tareas del
área técnica consecuentes.

Continuar con la mejora y actualización de los
canales de comunicación, página web, y
redes sociales, líneas telefónicas. 

Mantener los distintos espacios
institucionales, como la sala de tableros y la
sala de bombeos, en cuanto al aspecto
exterior y cerramientos.

Implementar el logo institucional en los
espacios edilicios, bienes de la cooperativa. 

Cooperar con acciones de las instituciones del
barrio, la ciudad y demás actores que
fomentan el crecimiento del barrio. 

Este Consejo de Administración ha
programado para el año 2021 
distintas obras que considera necesarias

Jorgelina Paula Uhrig
Secretaria

Carlos Nelson Torres
Presidente



Santa Mónica, Santa Rosa de Calamuchita. Pcia. de Córdoba

Administración, tesorería y compras: Paola Díaz
Cobranza y deudores: Delicia Carranza 
Administrativa contable: Virginia Ortiz

Maestranza: Gisela Domínguez

Equipo asesor
Electricidad: Ing. Pablo Pedroni/  Ing. Geman Perticarari  

Agua: Ing. Elena Ramírez Frers
Asuntos legales: Ab. Javier de la Vega

Higiene y seguridad: Ing. Diego Bolliero
Informática  Gastón Contreras

Facturación: Tec en programación Hector Rosso
Auditoria Externa y asesoramiento contable: CPN Juan Pablo Maldonado

Cuadrilla técnica
Lucio Rodríguez- Hugo Sosa  

Fernando Galan - Santiago Casini 

Contacto
Alfonsina Storni (84,25 km) 5197 Santa Rosa de Calamuchita

Tel. 03546-484015 / Móvil (wsp) 3546-15435889 /Móvil guardia 3546-15435893
Administración: facturación@coopsantamonica.com;  

Oficina técnica: técnica@coopsantamonica.com

www.coopsantamonica.com/ Facebook@coopsantamonica/ Instagram coopstamonica

Administración

Presidente: Torres Carlos Nelson
Vicepresidente: Videla Carlos Adrian 

Secretaria: Uhrig Jorgelina Paula
Pro secretario: Meli Miralles Germán

Tesorera: Kriger Erika María 
 

Consejeros titulares: Silva Ramón Rafael | Villalba Rubén Antonio | Malinovsky Ricardo Alberto 
Consejero suplente: Enríquez Daniel 

 
Órgano de Fiscalización 

Síndico titular: Barrera Héctor Mario 
Síndico suplente: Flores Adriana

Consejo de Administración al 31 de diciembre 2020


